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   ATA 49 1 
Às nove horas e trinta minutos do dia 02 de setembro de dois mil e onze, no auditório Do 2 
Mestrado da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária da Universidade de Passo 3 
Fundo, em Passo Fundo, reuniram-se em Sessão Ordinária os membros do Comitê de 4 
Gerenciamento da Bacia Hidrográfica do Rio Passo Fundo para deliberarem, em reunião, 5 
sobre a seguinte ordem do dia: 1- Apresentação do Relatório Final do Diagnóstico: 6 
Etapa A ; 2- Assuntos Gerais.  As entidades e seus representantes presentes foram: 7 
Claud Goellner (UPF), Alberi Paulo Ceolin (Sindicato dos Trabalhadores Rurais de 8 
Passo Fundo), Ana Maria da Silveira  (CORSAN), Eldecir Simor (3º Batalhão Ambiental 9 
da Brigada), Lucinda Pinheiro  (Grupo Ecológico Sentinela dos Pampas), Maria Helena 10 
Bassan Benedetti e Marlusa Grassi (SEMA/DEFAP), Vera Todeschini  ( AEAPF), Maura 11 
de Oliveira  (Prefeitura de Coxilha), Paulo Sérgio Prates  (UNILIDER), Celi Webber 12 
Mattei  (Sindicato Rural de Passo Fundo), Marli Teresinha Siqueira de Oliveira  13 
(Secretaria Estadual de Saúde), Mauro L. Bona  (Gabinete do Vereador Alberi Grando, 14 
Passo Fundo), Flademir Luiz Zorzi  (ARVVI Ronda Alta), Luiz Antão Rotta  (Sindicato 15 
dos Servidores Públicos de Ronda Alta), Sérgio Miotto  (CRERAL), Greice Mattei  16 
(CONVIDAS), Valéria Fernandes Oliveira  (EMATER), Roberto Serena Fontanelli  17 
(UERGS), Eni Webber Baseggio  (Centro Cultural e de Assistência Social Ilso José 18 
Webber), Nelso dos Santos  (7ª Coordenadoria Regional de Educação), Monalisa 19 
Baschera  e Marcos Bedin  (Estagiários CBHPF) . Também se fizeram presentes, Rafael 20 
Caruso e Lourenço Corrêa  (DRH/SEMA), os representantes da empresa INFRA-GEO 21 
Maristâni Formigheri, Luis Paulo Fragomeni, Luciana  Brandli, Viviane Rocha dos 22 
Santos, Luis Adriel Pereira, Simone Fiori, Elenice Pastore, Antonio Thomé, Vinicius 23 
Didó, Pedro Domingos Prietto, Rosa Maria Kalil, Cle omar Reginatto e Gabriel 24 
Cavelhão, e os membros da comunidade Rafael Tímbola , Mônia Elidia Dapper , Clinei 25 
Dal Magro , Lisiane Benetti , Guilherme Medeiros , Rodrigo Penz , Janaína Pasinato , 26 
Stevan Brandani , Débora Benedetti  e Natália Carvalho .    Os membros Maira Beatriz 27 
Weirich, Vlademir Rezende de Moura, Volmir Castro, Paulo Biasotto e a Tractebel  28 
Energia  justificaram a ausência. Os demais membros ausentes não o fizeram. Após a 29 
apresentação e homologação da ata da reunião anterior, o presidente do Co                                                                                                                                                                               30 
mitê passou para o item 1- Apresentação do Relatório Final do Diagnóstico: Et apa A; 31 
o técnico da INFRA-GEO Antonio Thomé contextualizou rapidamente sobre o 32 
Diagnóstico, agradeceu a todos os parceiros que contribuíram para a formulação do 33 
referido relatório. Após, a Engenheira Civil e técnica da empresa executora, Maristâni 34 
Formigheri, apresentou os dados relativos à hidrogeologia; recursos hídricos e 35 
demandas setoriais; usos múltiplos da água; análise do potencial de geração de cargas 36 
poluidoras e resíduos sólidos que ainda não haviam sido expostos nas reuniões 37 
anteriores, consolidando assim, o relatório final desta primeira etapa. Após a 38 
apresentação, o presidente do Comitê Passo Fundo, Prof. Claud Goellner  cumprimentou 39 
a INFRA-GEO pela qualidade do trabalho. O membro Roberto Serena Fontanelli , 40 
elogiou o trabalho apresentado e chamou a atenção sobre o desrespeito no que diz 41 
respeito às áreas de proteção permanente, qualidade da água e também a questão dos 42 
resíduos sólidos.  Maria Helena Bassan Benedetti  relatou que seria importante ressaltar 43 
no relatório o aspecto turístico da bacia hidrográfica. Ressaltou também que, com relação 44 
às áreas de proteção permanente, o cenário atual está mudando, sendo que o 45 
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Departamento de Florestas e Áreas Protegidas – DEFAP vem realizando trabalhos, 46 
sobretudo com a comunidade e com parcerias de órgãos ambientais, de conscientização 47 
e preservação do meio ambiente. Nelson dos Santos parabenizou o trabalho. 48 
Posteriormente, foi discutido o processo de mobilização, apresentado pela Professora 49 
Elenice Pastore , que frisou que o diagnóstico da Etapa A será apresentado nas 50 
audiências públicas. Sendo que as duas primeiras audiências serão realizadas no mês 51 
corrente, no dia 23, na cidade de Ronda Alta, e no dia 30, no município de Erechim. 52 
Rafael Caruso Erling  enfatizou que a participação dos membros do Comitê e da 53 
sociedade em geral é de extrema importância, e que mobilizem as outras pessoas do seu 54 
segmento, pois são esses os atores que definirão os usos futuros dos recursos hídricos 55 
da bacia hidrográfica do Rio Passo Fundo. Passando para o item 2- Assuntos Gerais,  o 56 
presidente do Comitê frisou que a palavra do presidente do mês de agosto, que trata 57 
sobre a água e a situação do abastecimento público no Estado Rio Grande do Sul está 58 
disponível para apreciação no site do Comitê, bem como a inserção da legislação 59 
pertinente ao meio ambiente, em especial aos recursos hídricos. Todas estas 60 
informações, como já referido, estão alocadas no Site do CBHPF em downloads. Rafael 61 
Caruso  salientou sobre o cadastro de usuários da água, sendo que todas as dúvidas 62 
sobre o assunto poderão ser sanadas através do site do Departamento de Recursos 63 
Hídricos do Rio Grande do Sul. Por fim, encerrou-se a referida reunião às 12h. 64 
 65 


